

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

OCTAVO GRADO: UNIDAD TDC 6

TEMA: VICTORIA FINAL SOBRE LA MUERTE: RESURRECCIÓN DEL CUERPO

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema **Victoria Final Sobre la Muerte: Resurrección del Cuerpo**. El pecado introdujo la muerte en el mundo, resultando en la separación del alma del cuerpo al morir. Cristo venció el poder de la muerte, asegurando que esta separación sea solo temporal. Aunque muertos y sepultados, nuestros cuerpos serán un día resucitados y reunidos con nuestras almas para la eternidad. En la segunda venida de Cristo, todos los que han muerto serán reunidos con sus cuerpos de una manera nueva y transformada para siempre.

En esta unidad, su hijo leerá Romanos 8:11, que describe el poder de la Resurrección de Cristo. El Papa San Juan Pablo II afirma que nuestros cuerpos humanos serán recuperados y renovados en la vida venidera. Ya no necesitamos temer a la muerte, porque Cristo ha ganado la batalla final contra la muerte, y nos da una participación en esta victoria en la resurrección de nuestros cuerpos. Por esto, debemos cuidar especialmente la dignidad de nuestros cuerpos en la tierra y por eso la Iglesia venera las reliquias de los Santos.

A medida que avancen las lecciones, su hijo participará en una actividad que introduce la idea de que los finales «vivieron felices para siempre» son en realidad simbólicos de nuestro destino final en el cielo. A través de la Muerte y Resurrección de Jesús, Él nos ha dado un final eterno y feliz, el destino que fuimos creados para obtener. En el cielo, la persona humana tendrá una integración nueva y perfecta de cuerpo y alma que le permitirá vivir el don/ donación de sí mismo con Dios y con los demás de una manera más profunda.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTAS PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

Dado que nuestros cuerpos serán resucitados, glorificados y reunidos con nuestras almas en la segunda venida de Jesús, ¿cómo podemos tratar nuestros cuerpos y los cuerpos de los demás con más reverencia y cuidado? ¿Cómo crees que serán nuestros cuerpos glorificados? ***(Nota para los padres: Después de la Resurrección, Jesús comió pescado, atravesó paredes y aún tenía cicatrices de sus heridas).**





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Misa Diaria: Antes de la misa, oren juntos y pidan al Espíritu Santo que prepare sus cuerpos para recibir el Cuerpo viviente de Jesús en la Sagrada Comunión. Enfóquense en el misterio de la «Transubstanciación» (cuando el pan y el vino se convierten en el Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad de Jesús, pero conservan las propiedades físicas del pan y el vino) durante la misa.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Recen juntos «El Credo de los Apóstoles» — Hagan una pausa y reflexionen cuando lleguen a la parte “«Creo en la Resurrección de la carne» (díganlo 3 veces).

Credo de los Apóstoles: Creo en Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, y en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor, que fue concebido por obra del Espíritu Santo, nació de la Virgen María, padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado; descendió a los infiernos; al tercer día resucitó de entre los muertos; ascendió a los cielos, y está sentado a la derecha de Dios Padre todopoderoso; desde allí ha de venir a juzgar a vivos y muertos. Creo en el Espíritu Santo, la Santa Iglesia Católica, la comunión de los santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la carne, y la vida eterna.

Amén.

Papa San Juan Pablo II, gracias por el don de la Teología del cuerpo. ¡Ruega por nosotros!

¿Quieres aprender más? Visita RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

